



国会の会期末は16日。異常事態が続いていることから野党は会期の大幅延長を求めたが、与党は応じない方針だ。先頃の党首討論で菅義偉首相は「国会の事は国会で決める」と述べたが、新型コロナウイルスの感染拡大に国民が不安を募らせている中であれば、首相であり自民党総裁でもある自ら会期延長を決め、リーダーシップを発揮して難局に対応すべきだ。

難題残したまま国会が閉会へ

東日本大震災の折、当時の民主党政権は会期を70日間延長した。未曾有の災害下で当然の判断であった。今のコロナ禍では既に約1万4000人以上が亡くなっている。「国民の命と健康を守る」ことが最大の責務と語る首相であれば、国会を閉じる選択肢など、あつてはならない。

クチン接種が1日100万回を超えたと強調したが、実際は80万回だったとされる。ワクチン接種の拡充は政府の当然の仕事であり、殊更に胸を張る事でもないと言える。国会の会期を延ばし、医療の最前線で懸命に頑張っている関係者に寄り添う姿勢を示すことこそ、大事なことはないか。

国民の安全・安心を守るのは、首相だけでなく国会全体の責任だ。野党は15日、内閣不信任案を提出した。難局に会期を延長しないのは不信に当たるのが理由。自民党は解散をちらつかせつつ否決する方針だ。いずれにしても難題を積み残したままでの閉会、国会の責任放棄になる。

コロナ禍の地域医療へ感謝と応援

「血中酸素飽和度測定器」贈る

ホリ・コーポレーション 私募債活用、日本海総合病院へ



タイヤ・ホイール小売などの「ホリ・コーポレーション」(酒田市京田四丁目、堀直之社長)は14日、地域医療の充実に向け、酒田市の日本海総合病院(栗谷義樹理事長)に対し、指先に光を当てることで血中酸素飽和度を測定できる機器「血中酸素飽和度測定器」10台(50万円相当)を寄贈した。

企業から受け取る手数料の一部を用い、地域医療機関に対し必要な物品を寄贈するもの。ホリ・コーポレーションは今年3月25日付で運転資金として1億円の私募債を発行、全額を同行が引き受けた。

ホリ・コーポレーションは1975年設立。実店舗「ホリタイヤ酒田店」(酒田市松原南)とともに、インターネット販売店「タイヤ一番」を運営。国内外メーカーの商品を幅広く取り扱っており、県内最大級のタイヤ・ホイール在庫数と展示数を誇る。デジタル化に取り組み積極的な姿勢などが評価され昨年10月、経済産業省「地域未来牽引企業」に選定。今年2月には東北ニュービジネス協議会(仙台市青葉区)が制定する「東北ニュービジネス大賞」を受けた。今回は手数料によるものに加え、自社

スケジュール 16日

- 13 皆川治鶴岡市長
- 13 30 S・M・A・L・L・クッキー スタジオオリーブ ニングセレモニー
- 丸山至酒田市長
- 13 30 セキュリティ内内より車椅子の寄贈
- 16 00 新型コロナウイルス ワクチン接種推進本部会議
- 阿部誠三川町長
- 14 00 山形地方気象台長来庁
- 時田博機遊佐町長
- 9 30 アマハゲ保存会総会
- 14 00 町家畜自衛防疫協議会通常総会
- 15 30 遊佐鳥海観光協会通常総会

秋田・新潟とも連携 県庄内商談会 9月16日開催

県庄内総合支庁は9月、三川町のなほ花ホールで「県庄内商談会2021」を開く。参加企業を募集している。製造業を中心とした管内企業の取引拡大を狙い、隣接する秋田県由利、新潟県北部地域と連携し、個別商談会を実施する。発注側は、県外企業はオンラインでも参加でき、25社程度

参加企業を募集。の参加を見込む。受注側は15分刻みで2回実施する。山形、秋田、新潟3県のいずれかに事業所があり、会場に来場できる企業で、60分程度まで、県ホームページから参加申込書をダウンロードし、電子メールで行う。参加料は無料。開催は9月16日(木)。午後0時55分〜4時20分は「スケジュール制面談」として15分刻みで10回にわたる実施し、同4時半〜5時15分は「フリー面談」として15分刻みで2回実施する。